

Bulletin septembre 2011

Vous êtes de retour de vacances, bronzés (ceux qui ont eu du soleil) et en pleine forme. Nous vous devons les résultats de notre mini concours de pronostics, celui que nous avons lancé dès que nous avons eu connaissance de la nomination de plusieurs arbitres pour augmenter le panel A.

C'était au mois d'avril, celui qui est favorable aux annonces amusantes et aux coups tordus. Parmi les arbitres de grade et de niveau fédéral qui pouvaient, à différents titres, accéder au plus haut niveau de l'arbitrage national, cinq ont été sélectionnés, supervisés, choisis, Nous leur adressons nos félicitations et leur souhaitons la plus grande réussite.

Pour en revenir à notre mini concours, parmi ces cinq, dont vous trouverez la liste dans le PV de la CCA n° 5 daté du 24/06/2011 quatre ont été cités par ceux qui ont accepté de jouer avec nous, certains une fois, d'autres plusieurs, ce qui nous amène à penser que la sélection n'était pas trop mauvaise. D'autres ont été cités, qui auraient pu être sélectionnés, ils ne l'ont pas été, mais les places étaient limitées et ils auront leur chance une prochaine fois.

Un seul des cinq ne figurait dans aucun pronostic.

Nous nous interrogeons encore sur les raisons de cet oubli.

Pas de chance cette partie a disparu au moment de l'impression

Et s'il n'y a pas de gagnant à notre mini concours, c'est tout simplement que vous n'étiez pas en possession des mêmes informations que nous, puisque nous, nous l'avions mis dans notre liste des arbitres accédant au plus haut niveau.

Nous vous souhaitons une Bonne Saison et de Bons Arbitrages à tous.